
Protokoll der Geschäftsführung vom 29.09.2020

Erstellt am 12. Oktober 2020 von Cao Son Ta.

Anwesende der Geschäftsführung (stimmberechtigt):

Name GF-Posten Anwesenheit

Cao Son Ta Lehre und Studium anwesend
N.N. Soziales unbesetzt
Sven Herdes Finanzen und Inneres anwesend
Robert Lehmann Personal anwesend
N.N. Öffentlichkeitsarbeit unbesetzt
N.N. Hochschulpolitik unbesetzt

Referent:innen (bzw. Vertreter:innen) (ständige Gäste):

Name Referat Anwesenheit

N.N. Datenschutz unbesetzt
Hendrik Hostombe Finanzen und Projektförderung
Marius Schiller Mobilität
Marian Schwabe Struktur anwesend
Christoph Johannes Kleine Technik
N.N. Vernetzung unbesetzt
N.N. Hochschulpolitik unbesetzt
Laura Funke Gleichstellungspolitik
N.N. Politische Bildung unbesetzt
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Name Referat Anwesenheit

N.N. Wissen, Handeln und Aktiv teilnehmen unbesetzt
N.N. Lehre und Studium unbesetzt
N.N. Kultur unbesetzt
N.N. Sport unbesetzt
N.N. Qualitätsentwicklung unbesetzt
Nina Elliott Öffentlichkeitsarbeit
N.N. Internet unbesetzt
N.N. Internationale Studierende unbesetzt
Chris Sonnabend Inklusion
Claudia Meißner Soziales anwesend
N.N. Studierendenwerk unbesetzt
N.N. Familienfreundliches Studium unbesetzt
N.N. Personal unbesetzt

Versammlungsleiter: Robert LehmannProtokollant: Cao Son Ta
Sitzungsbeginn: 16:03 UhrSitzungsende: 16:31 Uhr5

Anwesende Gäste: Paul Senf
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1. Begrüßung und Formalia

1.1. Allgemeine Belehrung

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass die Beschlüsse der Geschäftsführung erst5 mit der Bestätigung des Protokolls durch das StuRa-Plenum wirksam werden.

2. G20092901 Aktuelles aus den Geschäftsbereichen

• Soziales
– Es gab Referatstreffen in ein paar Referaten, alle Referate arbeiten irgendwie.
– Der zuständigeGeschäftsführer hat die Aufgabeübernommen zurMitgliederversamm-10 lung DAAD zu gehen.

• Lehre und Studium
– Die Beratungen im Referat Lehre und Studium macht weiterhin nur Paul.
– Es gibt vermehrt Probleme mit dem Vorwurf von Täuschungsversuche mit einer Prü-fungsleistungen, Paul ist dran :)15

– Das Vorgespräch zur Systemakkreditierung fanden statt. Die Gespräche mit den Gut-achter_innen finden nächste Woche statt.
• Personal

– nichts neues.
• Hochschulpolitik20

– Es wird ein Planungstreffen stattfinden, inwiefern der StuRa sich bei Herz statt Hetzeeinbringen kann, Mail folgt (08.10, 16:00)
• Öffentlichkeitsarbeit

– Wir versuchen die Referatsvorstellung weiterzumachen, bitte sendet der ÖA-Texte
• Finanzen und Inneres25

– Die Zahlen der Anfrage wurden herausgesucht.
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3. G20092902 Rundmail Senator_innen

Die Senator_innen erinnern den PB seit paar Monaten daran, dass er eine Mail an die Studisschreiben soll. Leider ist das bisher nicht geschehen und es wurde augenscheinlich sogar vonder Agenda genommen. Um die Studis zu informieren, wäre es cool die Mail raus zusenden.Optimal wäre es, wenn sie heute noch rausgehen würde.5 Claudi meldet sich bereit diese zu versenden.Es wird darum gebeten, dass die Mailadresse in der Rundmail in corona at stura.tu-dresden.degeändert werden.
Die Mail wird mit der Anmerkung gecleart.

4. G20092903 Anfrage der AFD-Fraktion aus dem Landtag10

Es steht immer noch auf der TO, die Anfrage zu beantworten.Für die Anfrage Drucksache 7/3888 siehe Anhang ab Seite 6
Wir arbeiten weiterhin daran.

5. G20092904 KSS-Vorstellung

Die KSS-Sprecher möchten sich gerne vorstellen.15

Wir suchen einen passenden Termin und geben ihn an die Sprecher weiter.

6. G20092905 Social Media Accounts

Es gab am Donnerstag im Referat Öffentlichkeitsarbeit ein treffen, bei dem aufgefallen ist, dassder Telegram-Account mal angemeldet werden müsste.Hiermit wird dieser hier angemeldet.20 Auch wünscht sich das Referat einen Instagram-Account.Daraus folgt:
DieGeschäftsführungmögebeschließen, dass der StuRa einen Telegram-Kanal und einen Instagram-Account führt.
Ohne Gegenrede angenommen.25

7. Sonstiges

Es findet im Mangel an TOPs keine geschlossene Sitzung statt.
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A. Anhang
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Sächsischer Landtag 

7. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten Dr. Rolf Weigand 
 AfD-Fraktion 
 
Thema:  Finanzen des StuRa der TU Dresden 
 
Vorab teilt der Fragesteller mit, dass er einer Verlängerung der Beantwortungsfrist gemäß §56 
Absatz 5 der Geschäftsordnung des 7. Sächsischen Landtags widerspricht. 
 
Vorbemerkung: Wie aus der Antwort der Kleinen Anfrage (7/3173) hervorgeht, erhält der 
StuRa der TU Dresden seit 2014 einen Anteil zwischen 1,4 und 2,4 Prozent aus den 
Semesterbeiträgen. Auf die Anzahl der immatrikulierten Studenten im jeweiligen Semester 
gerechnet erhielt der StuRa seit 2014 zwischen 114.000 und 207.000 Euro pro Semester (ohne 
Fachschaftsbeiträge). Auf seiner Internetseite äußert sich der StuRa zum Anteil am 
Semesterbeitrag wie folgt: „Von deinem Semesterbeitrag landen 0,90 € bei deinem 
Fachschaftsrat und 6,70 € beim StuRa. Davon finanzieren wir beispielsweise die Förderung 
studentischer Projekte, Informationsmaterialen zu wichtigen Themen wie Klausureinsicht und 
Drittversuchen und ganz allgemein unsere Arbeit.“ Im jährlichen Haushaltsplan werden alle 
Kosten u. a. für Personal, Projektförderung oder die einzelnen Geschäftsbereiche aufgeführt 
(2019/20: https://www.stura.tu-dresden.de/webfm_send/2971). 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 

1. Auf welche Summe beliefen sich die Personalkosten seit 2014 und wie viele 
Mitarbeiter in welchen Tarifgruppen wurden damit beschäftigt? (Bitte pro 
Haushaltsjahr bzw. Semester absolut und prozentual am Gesamthaushalt angeben.) 
 

2. Welche studentischen Projekte wurden in den einzelnen Haushaltsjahren seit 2014 in 
welcher Höhe gefördert? (Bitte pro Haushaltsjahr bzw. Semester unter Angabe des 
Projekttitels und der Fördersumme aufschlüsseln.) 

 
3. In welcher Höhe entfielen welche Kosten auf die einzelnen Geschäftsbereiche des 

StuRa der TU Dresden seit 2014? (Bitte pro Haushaltsjahr bzw. Semester für jeden 
Geschäftsbereich die absoluten Summen und prozentualen Anteile am 
Gesamthaushalt sowie die einzelnen Posten der Ausgaben aufschlüsseln.) 

 
 

Freiberg, 16.09.2020  
 
 
Dr. Rolf Weigand, MdL 

DRUCKSACHE 7/3888

Eingegangen am: 16.09.2020
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A.1. Drucksache 7/3888
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4. In welcher Höhe entfielen welche Kosten auf die einzelnen Arbeitsgemeinschaften 
des StuRa der TU Dresden seit 2014? (Bitte pro Haushaltsjahr bzw. Semester für jede 
Arbeitsgemeinschaft die absoluten Summen und prozentualen Anteile am 
Gesamthaushalt sowie die einzelnen Ausgabenpositionen aufschlüsseln.) 

 
5. Welche studentischen Beratungsangebote des StuRa der TU Dresden werden in 

dieser Form nicht vom Studentenwerk Dresden angeboten? 
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